
第４号様式（要綱第６条関係） 
 

令和５年度 第４回 藤沢市立秋葉台中学校 学校運営協議会会議録 
 

開催日時 ２０２３年 １２月１４日（木）１０時～ 

場  所 秋葉台中学校 ２階会議室        

出

席

委

員 

若宮 隆志 （会長・遠藤市民センター長） 

千葉 雄一 （副会長・秋葉台中学校校長） 

宮澤 正美 （前学校評議員、御所見地区民生委員） 

具島 弘人 （前学校評議員、六会地区民生委員） 

川野 裕顕 （前学校評議員） 

山本 久子 （前学校評議員） 

福田 まり （秋葉台中学校教頭）           

                         以上７名出席 

次

第 

１. 開会 

２．議題 全国学力学習状況調査結果について 

３．その他 次回の会議日程 

４．閉会 

 

協

議 

内

容 

副会長より、学校の様子と職員について報告 

 

議題：全国学力学習状況調査結果について 

副会長より 

・全国学力学習状況調査の概要説明 

・結果については、何故そのような結果になったのか精査していく必要がある。

年により波はあるが、今年度の３年生は比較的良い結果だった。 

 

＜質問紙の結果＞ 

・自己肯定感・・・去年よりは高いが、県や全国に比べて低い。 

・夢や目標・・・・昨年度の３年生より髙い。その年によって違うのも興味深い。 

・友達関係に満足している・・・県・全国と差はない。今年追加された質問。 

・人の役に立つ人間になりたいと思うか・・・昨年度の３年生に比べたら多い。 

・学校に行くのが楽しいと思うか・・・ここが高いのは学校側としては何よりで

すが。 

・家で計画を立てて勉強していますか・・・県・全国より低い。 

 

 

＜本校の特徴＞ 

・１・２年生の時に受けた授業で、ＰＣ・タブレットなどのＩＣＴ機器をどの程

度使用したか・・・ほぼ毎日と週３回以上の合計の割合ですが、県・全国に見

ても突出している。本校は、ＩＣＴ教育のパイロット校だったことから授業で

もよくタブレットを使用しているので。 

・学習の中でＰＣ・タブレットなどのＩＣＴ機器を使うのは勉強の役に立つと思

いますか・・・県・全国も高いが、役に立つのに使ってない県・全国と、役に

立つから使っている本校で差を感じている。 

・１ 



・先生は授業やテストで間違えたところや理解していないところについて分かる

まで教えてくれてると思うか・・・96.8％で高いので面倒見のいい先生が多い

のかな、とも思いました。 

 

その他 

 ・卒業式のご案内と内容について 

 ・来年度の学校運営協議会について 

 ・地域イベント（遠藤朝市） 

 ・質問交換会 

次回開催日程 ２０２４年 ２月１６日（金）１０時～ 

場所 秋葉台中学校 ２階会議室                 


